

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Tebing Syahbandar  
Kelas/Semester : XI /1  
Materi Pokok : Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal  
Sub Materi Pokok : Instrumen Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal  
Pembelajaran Ke : 5  
Alokasi Waktu : 10 Menit

### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Siswa dapat menyebutkan instrumen kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal
- Siswa dapat menjelaskan instrumen kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal.

### B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (2 menit)	
Memberi salam dilanjutkan berdoa bersama untuk memulai pembelajaran, kemudian memeriksa kehadiran peserta didik serta memastikan kesiapan kelas untuk belajar.	
Memotivasi peserta didik tentang manfaat dengan mempelajari Materi Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal	
Menginformasikan hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan digunakan.	
Kegiatan Inti (6 menit)	
<b>Literation</b>	Peserta didik dipandu untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali mengenai suatu objek baik bersifat abstrak maupun konkret berkaitan dengan Materi Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal
<b>Critical Thinking</b>	Peserta didik diberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum mereka pahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan hipotetik, berkaitan dengan Materi Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal
<b>Collaboration</b>	Peserta didik membentuk 5 kelompok diskusi untuk mengumpulkan, mengolah, saling bertukar dan berbagi informasi dilanjutkan dengan mengkonstruksi konsep Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal
<b>Communication</b>	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok, berlangsung tanya jawab, saling menanggapi dan memberikan masukan.
<b>Creativity</b>	Guru dan peserta didik menyimpulkan materi yang telah dipelajari serta mencatat point penting ke dalam buku catatan.
Kegiatan Penutup (2 menit)	
Guru menanyakan kembali kepada peserta didik point penting berkaitan dengan Materi Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal, kemudian dilanjutkan dengan pemberian tugas latihan yang ada di Buku Pegangan Siswa. Pembelajaran diakhiri dengan mengucapkan salam.	

### C. Penilaian Hasil Pembelajaran

1. Penilaian Sikap: Jurnal ( Terlampir )
2. Penilaian Pengetahuan: Penugasan
3. Penilaian Keterampilan: Portofolio

Tebing Syahbandar, Januari 2021

Mengetahui,  
Kepala SMA Negeri 1 Tebing Syahbandar

Guru Mata Pelajaran

H. Syarial Helmi Lubis, M. Si  
NIP. 19760628 200502 1 003

Josep Tarigan, S.Pd  
NIP. 19851002 200903 1 004

Lampiran.

**Jurnal Perkembangan Sikap**

No	Tanggal	Nama Siswa	Catatan Perilaku	Butir Sikap
1				
2				
3				
4				
5				
6				
Dst				

Guru Mata Pelajaran,

Josep Tarigan,S.Pd